



---

**A la Comunidad Estudiantil de la Facultad de Economía**

En atención a la solicitud expresada en documento entregado por un grupo de estudiantes de la Asamblea, el pasado 26 de septiembre, esta administración reafirma su compromiso con el diálogo abierto, público, transparente, incluyente y constructivo, en relación con el proceso de la reforma al plan de estudios de la licenciatura escolarizada.

Asimismo, se reitera que la Comisión de Asuntos Estudiantiles (CAE) del H. Consejo Técnico, es un espacio abierto donde se pueden expresar las inquietudes, opiniones y comentarios de las y los estudiantes para llevar a cabo las discusiones pertinentes de la reforma al plan de estudios y la vida interna de la Facultad.

**Atentamente,**  
**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**  
**Ciudad Universitaria, CDMX, 30 de septiembre de 2024**

**MTRA. LORENA RODRÍGUEZ LEÓN**  
**DIRECTORA**

---